



Trabajadoras sociales del Servicio de Salud y el Hospital celebraron su día nacional

El estamento de trabajadores y trabajadoras sociales del Servicio de Salud Arica y Parinacota (SSAP) y del Hospital Regional de Arica Dr. Juan Noé, celebraron el día nacional de su profesión con una ceremonia realizada ayer y con una feria informativa a la comunidad el pasado viernes 8.

En la actividad, fue destacada la trabajadora social

María Teresa Silva, quien se jubiló del SSAP y hospital después de 20 años de trayectoria. Ella hizo extensivo este homenaje a sus colegas también jubiladas: Maritza Gallardo, Marina del Castillo, Estelvina Miranda, Ana Muñoz, Eliana de la Barrera, Iris Ordóñez y Lucy Hernández; y a la profesional Lisette Barraza (QEPD).

Asimismo, las trabaja-

doras sociales del SSAP, Antonia Varas, Carolina Letelier y María Fernanda Leiva, hicieron uso de la palabra sobre la historia de su profesión, sobre el rol que tienen en los centros de salud mental y sobre la importancia que sean incluidas, como estamento, en el Código Sanitario por la labor que cumplen en las redes asistenciales.

Los y las trabajadoras

fueron saludadas, en la ceremonia, por el director (s) del SSAP, Cristian Quispe, el director (s) del hospital, Alfredo Figueroa, y por la subdirectora (s) de atención abierta, médica Valentina Alcaíno. Asimismo, se presentaron el conjunto folclórico del SSAP y Hospital, la agrupación Asiri Yanay o Morenitas Sonrientes y el cantante Davor.

Quispe manifestó que



FUNCIONARIOS Y FUNCIONARIAS FUERON RECONOCIDOS.

estas funcionarias complementan las atenciones clínicas desde un enfoque multidisciplinario, lo que involucra a las personas

usuarias y a sus familias, lo que da cuenta de las distintas necesidades que tienen las y los pacientes más allá de sus patologías. ☺